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Принимая во внимание сложившуюся в Российской Федерации тенденцию упрощения 

порядка рассмотрения дел арбитражными судами и судами общей юрисдикции, автор рас-

сматривает в статье вопрос о возможности внедрения в российское законодательство упро-

щенного порядка принудительного исполнения исполнительных документов. На основе 

анализа гражданского и арбитражного процессуального законодательства и законодательства, 

регулирующего порядок принудительного исполнения исполнительных документов, с учетом 

правоположений, выработанных судебной практикой, в статье предлагаются и обосновыва-

ются основные идеи, на которых может быть построен данный правовой институт.
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Summary Enforcement Proceedings: Reflections over Prerequisites for and the Content of 
the Legal Institution

Guryev Oleg P.
Teaching Assistant of the Department of Civil Procedure of the Ural State Law University
Taking into account a tendency of Russian law to simplify the civil procedure in commercial 

courts and courts of general jurisdiction, the author is considering the possibility of a simplified 

procedure for the enforcement proceeding into Russian legislation. Based on the analysis of civil 
and arbitration procedural legislation and legislation on enforcement proceeding, taking into 
account a judicial practice acts, the article states the main ideas by which this legal institution can 
exist.
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